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H i g h l i g h t s
·第33回高校卒業式。

·中学校卒業生の表彰者。

·大学入試合格速報！

·退任される先生より。

Festina lente

３月１日（月）に第33回卒業証書授与式が本

校体育館で行われました。33回生の卒業生

は99名、このうちAPU立命館コースは32名で

した。

今年度の卒業式は、新型コロナウイルス

感染症対策として、来賓の方々の参加をご

遠慮いただき、保護者は生徒１人につき１

名の参加とさせていただき、在校生は高２

の各クラス代表のみの出席というという形

での開催となりました。

式は国歌黙唱で始まり、校長から生徒一

人一人に卒業証書を手渡ししました。

続いて校長からの式辞、理事長からの告

辞があり、在校生を代表して高校２年生の

武内慧光さんが送辞を、卒業生を代表して

松本悠杜さんが答辞を述べました。

最後は校歌を黙唱し、卒業生は在校生代

表と職員、そして保護者の方々の拍手に送

られながら式場を後にしました。

《理事長賞》

青木 桃子 塩手 太郎 立川 希光

米村 由衣  石田 琳 百瀨 大毅

（以上６名）

《APU立命館コース優秀賞》

石田 琳

《皆勤賞》

阿部 宝馬 内田侑之介 笹原 愛琴

前田 堅仁 北島くるみ 南 莉子

森田 春香 川野 希実 榊 雅史

嵜野莉々花 佐藤あおい 佐藤 明南

塩手 太郎 清水 悠花 都留 朋子

牧野 佑哉 米村 由衣

（以上17名）

《大分県知事賞》

青木 桃子

《日本私立中高連会長賞》

佐藤 明南

《高校生新聞社賞》

河原 礼徳

《大分県私学保護者会長賞》

林下 滉明

<送辞> 武内 慧光

<答辞> 松本 悠杜

<記念品目録贈呈> 江藤 新
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学園だより

Page 2

第33回卒業証書授与式式辞 校長 児玉洋司

33回生の皆さん，ご卒業おめでとうござ

います。ひとり一人に卒業証書を手渡した

際に，学校や家庭，寮生活での様々な思い

出が湧き上がっていることが表情からうか

がえました。

今，振り返れば，勉強のことや部活動の

こと，学園祭や体育大会，プレゼンテー

ション，研修旅行や修学旅行，そして友だ

ちとの大切な思い出で満ち溢れていること

でしょう。

また，辛い時や苦しかったことがあり，

時には悩みで眠れない日々もあったことで

しょう。それも乗り越えてして本日，この

節目の日を迎えたのです。33回生は学業

面・特別活動面と大変良く頑張りました。

特にこの１年は進路を決める重要な時期

が，コロナ禍という状況と重なり不安が増

す中，常に前向きな姿勢で乗り越えてきま

した。その存在と成果は岩田学園の歴史に

しっかりと刻まれます。

これからの社会は，多様性が進み，その

対応力がとても重要になります。そうした

時代を生きていく皆さんへのエールとして

次の言葉を送ります。それは，『１つの成

功と99の失敗』です。１００の事を行った

結果が，たとえ１つの成功と99の失敗で

あっても，１つの成功に強い希望をもつこ

とが大切です。つまり，１つしか成功しな

くても失敗と捉えない。１つが成功したら

他の99には成功の可能性があると信じれば

勇気が湧き，希望が生まれます。この心構

えを得れば，苦境に直面したとき，必ず乗

り越えられます。

人生という山登りにおいて，一歩ずつで

も前へ前へと進んでいけば，その景色は見

たことのない美しく感動的なものとなるで

しょう。“ 脚力尽くるとき，山更によ

し ”。ベストを尽くして自分の頑張りが

結果に出ることを知ったとき，何とも言え

ない幸福感が体の中から湧き上がってきま

す。これからの人生，たくさんの幸せが

待っています。

ご家族の皆様へご挨拶申し上げます。お

子さまのご卒業，誠におめでとうございま

す。様々な状況の中，感慨もひとしおのこ

とと存じます。本日はコロナ感染防止対策

のため，ご家族１名の参加となったことを

申し訳なく思います。また，長期に渡った

オンライン授業等へのご協力に心より感謝

申し上げます。

さて，お子さまは本日を節目に大きく巣

立っていきます。今後も大学進学，その後

の就職活動等で，まだまだご家族の経済的

支援や進路選択における助言は大きな役割

をもちます。心配事はつきないと思います

が，生きがいは強くなられることでしょ

う。お子さまの今後の活躍を心より楽しみ

にしております。

そして，改めまして数ある進路選択から

岩田学園をお選びいただき，このような素

晴らしい生徒を預けていただいたこと，学

校教育活動へのご理解とご協力を賜ったこ

と，教職員一同感謝の念に堪えません。

それでは，最後に33回生の皆さん。これ

からは，自分で決断することが多くなりま

す。急ぐことはないけれど，素敵な生き方

を見つけてください。“Festina lente.”そし

て，良い機会があればいつでも母校へお立

ち寄りください。私たち教職員一同，皆さ

んの『輝ける未来』でのご活躍を祈念して

います。
Your efforts now are a gift to your future self.
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中学卒業式について

本来であれば、３月24日(水)に３学期終業式と併せて中学卒

業証書授与式を実施するところではありましたが、新型コロナウ

イルス感染症対策として、中学３年生のみの出席というという形

での開催となりました。なお、式の様子は在校生にリモートにて

教室に配信されました。中学３年生はもちろん、お子様の学園生

活における節目として楽しみにされていた保護者の皆様に対して

も、申し訳なく思っています。ご理解のほど、よろしくお願いい

たします。今回は中学校卒業生の表彰者をご紹介いたします。

[理事長賞](４名)

上杉 凌大、漆間 虎弥太、首藤 舞、田中 萌恵子

[皆勤賞](14名)
3-1 秋吉 碧衣、荒木 茉莉、徳永 大悟、御手洗 琥介
3-2 秋吉 冠太郎、金子 歩未、後藤 菜月
3-3 今村 拓貴、上杉 凌大、浦田 翔太郎、佐藤 雅元、

田中 萌恵子、矢野 雄大、山下 光雅
[日本私立中学校高等学校連合会会長賞] 山村 健史
[大分県私学保護者会長賞] 渡邉 舞
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国公立大学

北海道大 (医 看護)

東京芸術大 (音楽 邦楽)

横浜国立大 (教育)

大阪大 (工 環境・エネ)

広島大 (教育 情報系)

広島大 (医 医)

山口大 (経済)

山口大 (共同獣医 獣医)

九州大 (工 Ⅵ群)

九州大 (農 生物資源環境)

九州大 (医 保健－放射線)

熊本大 (工 材料・応用化学)

熊本大 (薬 薬)

大分大 (医 医(一般枠))

大分大 (医 医(一般枠))

大分大 (医 医(一般枠))

大分大 (医 医(地元出身者枠))

大分大 (医 医(地元出身者枠))

大分大 (医 看護)

大分大 (医 看護)

大分大 (医 看護)

鹿児島大 (農 国際食料資源)

北九州市立大 (文 比較文化)

九州歯科大 (歯 歯)

九州歯科大 (歯 歯)

大分県立看護科学大 (看護)

私立大学

酪農学園大 (獣医 獣医)

東北医科薬科大 (薬 薬)

国際医療福祉大 (赤坂心理)

国際医療福祉大 (作業療法)

国際医療福祉大(福岡医学検査)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

国際医療福祉大 (福岡薬 薬)

獨協大 (外国語 英語)

獨協大 (外国語 フランス語)

千葉科学大 (薬 薬)

青山学院大 (理工 数理サイ)

桜美林大 (リベラルアーツ)

学習院大 (文 フランス語圏)

北里大 (理 生物科学)

北里大 (獣医 動物資源科学)

北里大 (獣医 生物環境科学)

北里大 (海洋生命科学 海洋)

慶應義塾大 (法 政治)

慶應義塾大 (経済 経済)

芝浦工業大 (システム理工 機)

芝浦工業大 (システム理工 機)

順天堂大 (医療看護 看護)

帝京大 (福岡医療技術 看護)

東海大 (文化社会 広報メディ)

東海大 (政治経済 政治)

東海大 (政治経済 経済)

東海大 (海洋(静岡) 海洋生物)

東京薬科大 (薬(女子部))

東京理科大 (理 数学)

東洋大 (理工 機械工)

東洋大 (理工 電気電子情報工)

日本大 (経済 産業経営)

日本大 (経済 金融公共経済)

日本大 (工（福島） 情報工)

日本大 (生物資源科学 獣医)

日本大 (医 医)

日本歯科大 (生命歯 生命歯)

法政大 (理工 機械－機械工学)

東京都市大 (理工 機械工)

東京都市大 (理工 電気電子通)

東京都市大 (理工 原子力安全)

東京都市大 (メディア情報 情)

武蔵野大 (工 数理工)

武蔵野大 (薬 薬)

明治大 (法 法律)

明治大 (経営)

明治大 (商 商)

明治大 (理工 応用化学)

立教大 (経営 国際経営)

早稲田大 (法)

早稲田大 (政治経済 経済)

早稲田大 (商)

早稲田大 (創造理工 環境資源)

麻布大 (獣医 獣医)

麻布大 (獣医 獣医)

東洋英和女学院大 (国際社会)

岐阜医療科学大 (薬 薬)

愛知学院大 (薬 医療薬)

京都女子大 (文 国文)

京都女子大 (文 英文)

同志社大 (理工 機械理工)

同志社大 (理工 機械理工)

同志社女子大 (薬 医療薬)

同志社女子大 (薬 医療薬)

立命館大 (総合心理 総合心理)

立命館大 (産業社会 現代社会)

立命館大 (産業社会 子ども)

立命館大 (国際関係 国際関係)

立命館大 (法 法)

立命館大 (政策科学 政策科学)

立命館大 (経営 経営)

立命館大 (生命科学 生物工)

立命館大 (薬 薬)

近畿大 (薬 医療薬)

近畿大 (薬 医療薬)

摂南大 (薬 薬)

摂南大 (薬 薬)

摂南大 (薬 薬)

摂南大 (薬 薬)

関西福祉科学大 (教育 発達)

関西学院大 (人間福祉 人間)

関西学院大 (経済)

関西学院大 (生命環境 生物)

神戸女子大 (文 英語英米文)

神戸女子大 (文 英語英米文)

神戸女子大 (文 英語英米文)

大阪国際工科専門職大(工科情)

兵庫医療大 (薬 医療薬)

岡山理科大 (工 バイオ・応用)

岡山理科大 (獣医 獣医)

岡山理科大 (獣医 保健看護)

福山大 (薬 薬)

広島国際大 (薬 薬)

松山大 (経営 経営)

九州産業大 (商 経営・流通)

久留米大 (経済)

久留米大 (医 医)

久留米大 (医 医)

西南学院大 (外国語 外国語)

西南学院大 (外国語 外国語)

西南学院大 (国際文化 国際)

西南学院大 (商 商)

第一薬科大 (薬 薬)

第一薬科大 (薬 薬)

福岡大 (人文 英語)

福岡大 (人文 英語)

福岡大 (人文 教育・臨床心理)

福岡大 (法 法律)

福岡大 (法 法律)

福岡大 (法 法律)

福岡大 (法 法律)

福岡大 (商 貿易)

福岡大 (理 社会数理・情報)

福岡大 (工 機械工)

福岡大 (工 機械工)

福岡大 (医 医)

福岡大 (医 医)

福岡大 (医 看護)

福岡大 (医 看護)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡大 (薬 薬)

福岡女学院大(人間関係子ども)

西南女学院大 (保健福祉 看護)

福岡女学院看護大 (看護 看護)

純真学園大 (保健医療 放射線)

純真学園大 (保健医療 放射線)

純真学園大 (保健医療 医療工)

福岡国際医療福祉大(看護看護)

福岡国際医療福祉大(看護看護)

長崎純心大 (人文 こども教育)

長崎国際大 (薬 薬)

長崎国際大 (薬 薬)

崇城大 (生物生命 応用生命科)

崇城大 (生物生命 応用生命科)

崇城大 (薬 薬)

崇城大 (薬 薬)

崇城大 (薬 薬)

崇城大 (薬 薬)

崇城大 (薬 薬)

崇城大 (薬 薬)

九州看護福祉大 (看護 看護)

別府大 (食物栄養科学 発酵)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (アジア太平洋)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

ＡＰＵ (国際経営)

宮崎国際大(国際教養比較文化)

九州保健福祉大 (生命医科学)

九州保健福祉大 (薬 薬)

九州保健福祉大 (薬 薬)

九州保健福祉大 (薬 薬)

２０２1年度大学入試合格速報 ～３月17日現在～ ３3回生99名（既卒生含）

北海道大，大阪大，九州大，国公立大（医・歯・獣）計14名合格！

医・歯・薬・獣医に計67名の合格！(ただし、看護・医療系を除く)



今までありがとうございました ～退任される先生からのメッセージ～

今年度をもって、芸術科の後藤正行先生、国語科の足立悦子先

生、家庭科の佐藤帆乃佳先生、英語科の藤原崇能先生が本校を去ら

れることになりました。退任される先生方から皆さんへのメッセー

ジをいただきました。先生方にこれまで教わったことを振り返りつ

つ、感謝の思いをあらたにしてもらえればと思います。先生方の今

後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

芸術科

後藤 正行先生
岩田学園に着任して、早いもので43年が経

ちました。着任した当初は女子校でした。そ

の後中高一貫の男子校に変わり、そして現在

の男女共学になりました。岩田学園の歴史の

変遷を見ることができました。

その中でいつも印象に残っていたことは、

皆さんの輝く瞳です。勉学に励む時、学園祭

や体育祭などの行事に取り組む時、どんな時

も目標を持ち、諦めず立ち向かう姿勢はとても輝いていました。皆

さんから逆に大きなパワーをもらっていた気がします。これからも

その瞳を忘れずにいて欲しいと思います。

美術の授業の中で「どうしたら絵が上手くなれますか」と、よく

質問を受けました。その時には、「素直な気持ちになること」と答

えていました。素直とは、思ったことそのままではなく、本当にこ

れでいいのかなと、少し立ち止まって考えることだと思います。素

直な気持ちを、いつも心のどこかに持っていて欲しいと思います。

緑の木々に囲まれた素晴らしい環境の中で、さらなる皆さんの飛

躍を期待しています。これからはこのクスノキの外から皆さんを応

援しています。皆さんの輝いた瞳は忘れません。

ありがとうございました。

国語科

足立 悦子先生
厳しい寒さを耐えた後に、必ず廻りくる色

鮮やかな季節。同じ場所で迎える春でも。

年々見える景色は異なります。二度と戻らな

い時の中で、皆さんは成長し続けています。

私はこの２年間、授業で皆さんの成長を見るのが楽しみでした。古

典教科の力を付けながらも、人間的な視野を広げてほしいと願って

授業をしてきました。

私の退職が決まったのは、昨年の９月でした。私の娘に第２子の

妊娠が判明した時です。仕事で忙しくて母らしいことをしてやれな

かったにも関わらず、優しく育った娘の、産後の家族の面倒を見る

のが次の私の仕事です。

スムーズに次の担当者に移行できるよう、古典の重要事項を一通

り次々と教えてきましたが、皆さんは本当によく取り組み、授業後

も沢山質問してくれましたね。この姿勢ですよ、これからも…。分

からないことを解明する姿勢が自分を広げ、力を付けます。「無知

の知」ですね。

ハードな授業でしたが、「古典を学ぶのが楽しい」と言ってくれ

る生徒が増えてきて驚きました。冬を乗り越えたからでしょう。読

めるようになると問題が解ける喜びだけでなく、これまでとは違う

世界に触れて思考が広がる喜びも味わえます。これは、どの教科で

も味わえる知的楽しさですね。これから一杯学んで一杯楽しんでく

ださい。そして、自分で自分を育て、真の意味で豊かで多様な社会

を築いてください。私も孫たちのお世話をしながら、人間の可能性

に挑戦し続けます。

では、素晴らしい環境の岩田学園に心から感謝しつつ、生徒の皆

さんにエールを送ります。楽しい日々を有難う！

家庭科

佐藤 帆乃佳先生
半年という短い間でしたが、中学１・２

年生の家庭科を担当させていただき、たく

さんの出会いと学びがありました。家庭科

は週に１回で授業数は少ないですが、皆さ

んの日常生活に役に立つ内容がたくさん詰

まっている教科です。食べ物のこと、衣服

のこと、住居など生活には欠かせないことを学べる教科です。何か

ひとつでも多く、これからの役に立つ授業をしよう！と心がけてい

ました。まだまだ未熟な私でしたが、皆さんが温かく接してくれて

嬉しかったです。岩田学園の生徒は校内ですれ違うと必ず挨拶をし

てくれ、とても素晴らしい学校だと思いました。これからも継続し

ていってほしいと思います。

短い間でしたが、ありがとうございました。
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ほけんしつより 養護教諭 野村めぐみ

保健室奮闘記 ～火傷編～
ある日の保健室。２時間目の休み時間。高

校生女の子が来室。

「せんせー、火傷しました－。」

『どこを火傷したの？』

「足の裏です。」

『どうして足の裏を火傷？』

「朝、アイロンが目の前にあってぇ、自分の

足とアイロンどっちが大きいかなぁとふと

思ってぇ、ちょっと比べてみようかなあっ

て・・そしたら、なんか、ジューッて・・」

『・・』

「まさかアイロンのスイッチがついてるとは

思わなくてぇ。ほんとにどっちがおおきいの

かなぁって。ただそれだけなんですけどぉ」

『・・』

このあと氷で冷却しましたが・・・足の裏

の火傷は、長い養護教諭人生の中でも初めて

の出来事でした。最近、ヘアアイロンで顔や

手を火傷し、「せんせー、氷くださーい！」

と朝一番で来室する女子生徒がいます。

皆さん、アイロンにはくれぐれもご注意を・・。

コロナ対策へのご協力ありがとうございました

今年度は、マスク必須・消毒・昼食は黙

食・その他多くの制限を強いられた中での学

校生活でした。本来なら何にも気を使わず、

友人と笑ったり遊んだり一緒に食事をしたり

したいはずの中高生にとっては、ストレスの

多い学校生活だったのではと思っています。

そんな中、コロナ対策にご協力いただき、心

より感謝しております。本当にありがとうご

ざいました。まだまだ油断はできない状況で

すので、来年度もコロナ対策は引き続き実施

していく予定です。ご協力お願い致します。



約３か月間の留学期間を終え、4-4,5-4に
在籍した計３名の留学生が岩田高校を旅立

ちました。文部科学省「アジアの架け橋プ

ロジェクト」奨学生に選ばれたものの、コ

ロナ禍で度重なる延期を余儀なくされた

末、留学を開始できたのは12月。しかしそ

れからの3か月間は、留学生とAPUコース

生の双方にとって、たいへん意義深い学び

の機会となりました。コロナ禍での留学生

受け入れは学校運営上の困難を伴うもので

したが、生徒たちにとって大いに価値のあ

ることであったと確信しています。この貴

重な機会に得たものを携えて、APUコース

の生徒たちもまた、次のステップに向けて

旅立ちます。

「留学生との異文化交流体験アンケート」

より

Q1. 留学生との交流を通して、自分自身につ

いて発見したことは？

・私達の当たり前と思っている事が、当た

り前ではないということ。

・自分は最初話しかけるのにとても躊躇し

ていたので、人見知りなのだと気付い

た。

・事前に相手の国ついて調べたが、実際に

接してみて相手の国の文化について全く

知らなかったことに気付いた。

Q2. 自分とは異なるバックグラウンドをもつ人

たちとうまく付き合っていくために、一番大切

なことは？

・まず、話しかける事だと思います！たく

さん質問して、たくさん話すと自然と仲

良くなれると思います。

・異文化理解。自分とは違う環境にいたか

らと言って無闇に避けたりしないこと。

・相手にとってタブーなことかわからな

かったらすぐ聞くこと。

・コミュニュケーションを取る上では、ア

イコンタクトは必ずだと思いました。言

語が伝わらなくても、ジェスチャー等を

通して伝えることができるので相手の顔

を見ることが大切だと思いました。

Q3. 留学生のことをよく理解する上で、知って

おくべきことやわきまえておくべきことは？

・留学生の国の文化を理解した上で接する

ことはもちろん、日本人としてのマナー

をしっかりすることだと思います。

・留学生は言語、文化が違う地にいて緊張

や困惑しているので、自分が日本にいる

以上は自分から話しかけるのに躊躇しな

いこと。

Q4. 留学生との交流の中で、難しかったけれ

ども、何とかできるようになったことは？

・英語で話す勇気が出るようになった。

・言葉が伝わらない、伝わりにくかったと

きに、なんとかしてでも他の言い方を考

えて伝える力がついたと思います。ま

た相手の話すことを聞く力もつきまし

た。

・会話したいが故に英語で話しかけたりと

努力できた。

・比較的簡単な日本語を使って話すことが

できた。

・ちょっと日本語が聞き取れないことが

あったけれど、慣れたら言いたいことが

わかるようになったこと。

・コミュニケーションを取ることです。自

分からなかなか話しかけることが出来な

かったけれど、小さなことでも話すこと

ができるようになりました。

Q5. 留学生との学級・学校生活を送ってみて、

難しかったことは？

・留学生に英語で翻訳して伝えようとする

と、とても難しかった。

・コミュニケーションを取る機会を見つけ

ること。

・難しい日本語だとわかってもらうことが

難しいから、より簡単な日本語にするの

が難しかった。

・人の伝言を正確に英語で伝えること。

・普段の先生は聞き取りやすいように少し

ゆっくり話してくれているが、留学生は

普通に話していているので、とても速

かった。

Q6. 留学生との学級・学校生活を送ってみて、

一番良かったことは？

・他国の方とコミュニュケーションを取る

上で英語は必須になりますが、それより

も優しく話を聞いて、聞こうとして色々

な形で言葉を伝える力や、アイコンタク

トを取ることの大切さを学びました。日

本のことを好きになって帰ってくれたら

嬉しいです！

・To improve my English.
・英語に対してのモチベーションが上がっ

たこと。

・クラスが賑やかになった。

・教室にいて休み時間にも英語が聞こえて

くるので、何か胸が踊った。

・他国の人と触れ合う機会なんてないから

ほんとにためになった。

・喜ぶ顔が見られたこと。

・サッカーを一緒にできたこと。

・留学生の成長に感動した。自分も言語の

勉強を頑張ろうと思えた。

・朝、学校に来て、挨拶してくれたことが

嬉しかった。

・他の高校では国際科などのグローバル特

化では無いとあまり見ない留学生と会話

出来た事は非常に貴重な経験だと思いま

した。

・知らなかった国の文化を知れたこと。

・タイ語で話したこと。

・異文化で育ってきたもの同士で同じ授業

を受けていたこと。

・たくさんの思い出ができたし、色々な事

を再発見できた。

・知らなかった事、わからない英単語を教

えてもらったりと沢山話してくれたのが

嬉しかった。

・みんなでリナさんを助け合っていたこ

と。

・ディベート大会などの行事。

・発音が良くなった気がする。

写真
Farewell Party

(留学生お別れ

会)
2021/3/9 Tue.

留学生、旅立つ！～留学生との交流を通して学んだこと～ APU立命館コース主任 廣松大和
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オンライン授業の時期もありましたが、2020年度も今月で終了です。

新学期に皆さんの明るい笑顔が見られるのを楽しみにしています！

一年間ありがとうございました。

生徒指導部より 生徒指導主任 野村哲也

３月の部活動報告 総務 川元威彦

●インターアクトクラブ
３月10日(水)及び17日(水) 例会 

マラリアに苦しむ方々への治療やマラリア予防のため、不要となった本

やＣＤ等の収集を２月下旬から３月上旬まで行いました。全校生徒・保護

者の皆様のおかげで、数え切れないくらいたくさん集まりました！ 収集

した本やＣＤ等は例会にて部員みんなで仕分け作業を行い、発送作業等今

後の活動も引き続きご報告いたします。たくさんのご協力誠にありがとう

ございました。                                               (顧問：辰口)

３月14日(日)8:30～10:30
大分川河川敷の石段と、土手にある花壇並びに舞鶴橋周辺の草取り活動

を行いました。今回は今月に卒業したＯＢ・ＯＧ、また、大分キャピタル

ロータリークラブ、国土交通省大分河川国道事務所、津留校区の自治会、

その他ボランティアの皆さんを含め、各所から多くのご参加がありまし

た。そのおかげもあり、草が生い茂っていた石段や花壇も、みるみるうち

に綺麗になりました。（国交省大分河川国道事務所さんの公式Twitterでも

紹介されましたので、是非ご覧になられてください。） 

今年度の社会奉仕活動はこれが最後となりましたが、来年度も新役員・

理事のもと、引き続き積極的に活動を行っていきます。 

送迎等保護者の皆様のご協力、また、卒業生の方からの差し入れなど、

心より感謝いたします。          (顧問：辰口)

お子様が自転車通学している保護者の方々へ
2020年度は登下校中の自転車での事故が少し増えました。いず

れも重大な事故ではありませんでしたが、スピードの出し過ぎや

前方不注意などが原因だと考えられます。大分県の中学生、高校

生の交通事故の状況も減少傾向にあるわけではなく、近頃のロー

ドバイク人気の影響もあり、事故件数は増加しているようです。

このような状況ですので、本校に自転車で通っているご家庭に

おかれましては、最大の用心をして自転車通学に臨むように話し

合いの場を設けて頂きたいと思います。学校として遵守して頂き

たい注意事項を記載しておきます。

●朝は時間に余裕を持って登校しよう。
遅刻ギリギリでスピードを出している時は余裕もなく、事故に

遭いやすいです。余裕を持つためには何時に起床するべきか、そ

して何時に家を出るべきか一度話し合いましょう。

●スピードが出るような作りの自転車に注意！
ロードバイク等がとても流行っています。スピードを出してい

ると、交差点での減速が面倒になり、つい飛び出してしまうこと

がありそうです。通学に適した自転車かどうか一度話し合ってく

ださい。

●重い荷物の持ちすぎに注意！
特に、ロードバイクの場合は自転車にカゴを付けることを嫌う

傾向があり、荷物を背負ったりして通学している生徒を見かけま

す。重たい荷物を身につけての運転は、いざという時に操縦ミス

を起こす原因となりますので、お子様の通学時の様子を一度ご確

認ください。

●ヘルメットの着用が義務になります。
ヘルメットは見た目が悪かったり、面倒臭いことを理由に着用

を嫌う生徒が多いようですが、万が一の時に命を守ってくれると

ても大切なアイテムです。令和３年４月より、本校もヘルメットの着

用を義務としますので、早めの準備をお願いします。

●通学路を家族で共通認識してください。
保護者としてお子様の通学路を知っておくことは、事故防止だ

けでなく、防犯の観点からもとても大事なことです。一度お子様

と一緒に通学路を確認されて、危険箇所などを認識しておいてく

ださい。

自宅でも２ロックの用心をお願いします!
先日、大分中央署の生活安全課から連絡があり、「自宅での自

転車盗難被害が増えていますので、学校での注意奮起をお願いし

ます」ということでした。自宅ということで油断している自転車

が狙われている、ということみたいです。さらに犯行は複数人で

行われるケースが多く、１つだけのロックであれば数秒で解除さ

れてしまうそうです。

各ご家庭におかれましては、自宅敷地内であっても油断するこ

となく２つ以上の鍵を閉めるなどの対策をお願いいたします。


